



**An die**

**Mitglieder des BTB Sachsen**

Freital, den 29. August 2023

*Info Nr. 33/2023*

## **Tag der Sachsen vom 1. bis 3. September in Aue**

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

am Wochenende findet nach 3-jähriger Pause wieder ein Tag der Sachsen statt, in diesem Jahr in Aue-Bad Schlema. Der BTB wird in diesem Jahr aus Platzgründen nicht mit einem eigenen Stand im Zelt des SBB vertreten sein. Der SBB wird mit den Gewerkschaften BDF (Bund Deutscher Forstleute), DSTG (Deutsche Steuergewerkschaft) und GDL (Gewerkschaft der Lokomotivführer) vor Ort sein und hat sich tolle Sachen für die Gäste, auch ganz speziell für Mitglieder der SBB-Familie ausgedacht. Und natürlich wird André Ficker als stellvertretender Vorsitzender des SBB bei seinem Heimvorteil auch dabei sein.

**Wir möchten euch herzlich einladen, am Stand des SBB vorbeizuschauen, sei es zum Kennenzulernen oder um sich mit uns auszutauschen.**

Unser Standplatz befindet sich auf der Goethestraße, auf der Höhe des Carolateichs, in unmittelbarer Nähe der Sächsischen Staatskanzlei.

Wir im SBB und die teilnehmenden Gewerkschaften haben gemeinsam ein Programm geplant, das einiges für euch, für die ganze Familie "in petto" hat. Lasst euch überraschen von einer kurzweiligen und informativen Präsentation unserer Themen.

Alle Gäste, die **Mitglieder unserer SBB-Familie** sind, also einer SBB Mitgliedsgewerkschaft angehören, bekommen unsere ganz besondere Aufmerksamkeit und können an einer Verlosung teilnehmen. Und natürlich gibt's für Neugierige und Interessierte alle Informationen rund um unsere gewerkschaftliche Arbeit, zu Aufgaben, Zielen und Erfolgen. Und ihr könnt uns, die Menschen hinter den Funktionen ein bisschen besser kennenlernen.

Apropos Menschen: Am Samstag, in der Zeit von 14:00 bis 16:00 Uhr wird **Claus Weselsky, Bundesvorsitzender der GDL** und stellv. Bundesvorsitzender des dbb, uns an unserem Stand unterstützen, wird Fragen beantworten und mit unseren

Gästen ins Gespräch kommen. Also gern auch dies schon mal im Kalender vormerken.

Unser traditionelles Fußballspiel gegen den FC Landtag kann in diesem Jahr aus organisatorischen Gründen leider nicht ausgetragen werden.

Wir alle wissen, ihr alle wisst: Unsere gewerkschaftliche Arbeit ist wichtig und unverzichtbar. Im Fokus steht dabei das Gemeinsame - die gemeinsamen Ziele, das gemeinsame Streiten ebenso wie das gemeinsame Feiern. Lasst uns den Tag der Sachsen gemeinsam feiern!

**Kommt vorbei und macht auch ordentlich Werbung für unseren Stand! Wir freuen uns auf euch in Aue-Bad Schlema!**

André Ficker